

Tanz-klar beach am Altmühlsee

10. Aug 2016

Die neueste Ausgabe der erfolgreichen tanz-klar-Reihe ist die „tanz-klar beach“. Am Freitag, 2. September sind alle Jugendlichen von 12 bis 17 Jahren an den Altmühlsee eingeladen, um dieses heiße, sandige Tanzspektakel ohne Alkohol und Rauch zu erleben.

Im Seezentrum Gunzenhausen heizt DJ Jan Deelay den Gästen richtig ein, dass in jeder Hinsicht ordentlich Staub bzw. Sand aufgewirbelt wird. Wer Lust hat, kann sich am Beachvolleyballturnier beteiligen.

Die Veranstaltung der Stadtjugendpflege wird tatkräftig unterstützt vom Zweckverband Altmühlsee, den Vereinigten Sparkassen Gunzenhausen und der Wasserwacht Gunzenhausen.